

日本共産党杉並区議会議員

くすやま美紀(樟山みき)活動報告

2015, 9, 10 NO, 176

連絡先 荻窪5-15-19-704 電話・FAX 5932-6170
区議会控室 3312-2111(内)2319



子どもたちの大切な居場所 荻窪北児童館をなくさないで!

改築のスケジュール(予定)

2015年度	2016年度	2017年度	2018年度	2019年度
改築検討懇談会の運営				
基本設計	実施設計			
	仮設校舎建設	仮設校舎運営		
		新校舎建設工事		
				○新校舎開校
				環境整備工事(校庭・外構)
	校庭等の使用に影響が出る期間			
			仮設学童クラブ等の設置・運営	

突然の桃二小改築計画

杉並区は、昨年、荻窪5丁目にある桃井第二小学校の改築計画を発表しました。あんさんぶる荻窪と荻窪税務署の財産交換計画で、あんさんぶる荻窪内の荻窪北児童館が廃止されることに伴い、学童クラブ等の機能を桃二小へ移転させる計画でしたが、現状のままでは対応できないとして突如出してきたものです。

7月17日、桃井第二小学校の改築に関する説明会が開かれました。地元町会や保護者から「あんさんぶる荻窪をなくして学童クラブは桃二小へ、幼児たちは保健所へと分散させることは理解できない。幼児から中高生まで同じ場所で活動していることが学校授業以外の貴重な体験学習になっている。あんさんぶる荻窪の児童館は決してなくしてはならない」「財産交換の説明会を再三要望しているのにいまだに開かないのは納得できない」など、計画に反対する声が噴出しました。

日本共産党区議団は、財産交換方針は撤回し、あんさんぶる荻窪の存続を求めています。10日から始まる区議会でも、住民の声を届け奮闘します、

あんさんぶるの財産交換は撤回を

計画では、来年度校庭に仮設校舎を建設、再来年度から2年間の工事に入り、新校舎開校は2019年4月の予定です。(上表参照)

荻窪北児童館は財産交換により2017年度で廃止。学童クラブ等の新校舎への移設は2019年度となるため、2018年度の1年間は杉並保健所の4階で対応するとしています。



あんさんぶる荻窪と桃二小の地元・荻窪5丁目界隈には、町会がつくった「あんさんぶるが税務署に!なぜ?」のポスターが張り出されています。

お困りごと、ご相談は、上記連絡先まで、お気軽にお電話ください

戦争法案許さない！ 12万人が国会包囲



杉並でも大勢の参加で抗議集会

9月5日には、阿佐ヶ谷駅前、"NO WAR 杉並"主催による「安保法案を採決させない杉並大集会」が行われ、約300人が参加しました。区民や超党派議員によるスピーチが行われ、戦争法案許さないコールで盛り上がりました。

国会の会期がせまるなか、強行採決を許さない闘いはいよいよ正念場です。力合わせて廃案に追い込みましょう。



8月30日、「戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会」が呼びかけた「国会10万人・全国100万人大行動」が行われました。

ときおり小雨が降るあいにくの天候でしたが、国会を包囲した12万人の参加者は、「戦争法案絶対反対!」「安倍政権は今すぐ退陣!」と意気高くコールしました。

若い人から高齢者まで、いま声をあげなければ!という思いが伝わる歴史的な行動となりました。

全国各地、全世代で「戦争反対!」の声を歴史に残る大行動

広報すぎなみ全戸配布を試行 党区議団の論戦が実る



区の広報紙「広報すぎなみ」は、主に新聞折り込みで各世帯に届けられています。区政の重要な情報やパブリックコメント等を区民に告知するため重要な情報源となります。

しかし、新聞購読者数の減少に伴い、区内全世帯の半数程度にしか届かない状況となっています。

党区議団は、この間、全戸配布を実施するよう求め続けてきました。このたび、9月1日号が試験的に区内全世帯にポスティングされることになりました。配布方法や「広報すぎなみ」に対するみなさんのご意見をお寄せください。

◆ご意見・ご感想は、杉並区広報課へ
電話：03-3312-2111 (代表)
FAX：03-3312-9911
Eメール：koho-suginami@city.suginami.



やまぞえ たく
山添 拓

参議院東京選挙区
予定候補

日本共産党は、来年夏の参議院選挙の東京選挙区予定候補に、弁護士山添拓氏(30)の擁立を決定しました。山添氏は、原発事故の被害者救済や労働者の権利擁護に取り組んできた経歴を持つ弁護士で、安倍暴走政治に体を張って立ち向かうことのできる候補者です。

「ご支援をどうぞよろしくお願いします。」

1984年京都府生まれ。東京大学法学部卒。早稲田大学大学院法務研究科修了。2011年12月より弁護士。